

Jamin Keamanan dan kenyamanan masyarakat, Forkopimda Mamuju Gelar Patroli Gabungan Perayaan Natal dan Tahun Baru

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 25, 2023 - 16:31



MAMUJU – Dalam rangka perayaan Natal dan Tahun Baru, TNI-Polri bersama dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju menyelenggarakan Patroli Gabungan serta pengecekan posko pengamanan dan gereja-gereja yang berada

di Kota Mamuju pada hari Senin (25/12/2022).



Kegiatan patroli gabungan dan pengecekan posko pengamanan dipimpin oleh Hj. Sitti Sutinah Suhardi SH., M.Si (Bupati Mamuju) didampingi oleh Kolonel Inf M. Imasfy S.E (Dandim 1418/Mamuju), AKBP Dr. Arianto S.E., M.M (Wakapolresta Mamuju), H. Suaib S.Sos., M.M (Sekda Mamuju), Letkol Inf Andi Ismail S.E (Kasdim 1418/Mamuju), Mayor Inf Sahabuddin (Pasiren Kodim 1418/Mamuju), dan Edy Suryanto (Kasatpol PP Pemkab Mamuju).

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan memberikan kepercayaan kepada umat Kristiani selama melaksanakan ibadah Natal bahwa TNI-Polri dan Pemda Kab. Mamuju menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat "Hari ini kita melaksanakan patroli dan pengecekan tempat-tempat ibadah, utamanya gereja, dalam rangka pelaksanaan Ibadah Natal dan Tahun Baru. Sasaran patroli kali ini adalah Gereja dan Pos Pengamanan terpadu, untuk memastikan bahwa pos pengamanan terpadu TNI-Polri dan ASN dalam keadaan siaga," ujar Dandim.

"Dalam kerja sama dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju, kegiatan ini adalah salah satu bentuk Sinergitas dan pelayanan kami untuk memastikan keamanan selama perayaan ibadah bagi umat Kristiani," tambah Dandim 1418/Mamuju.

Bupati Mamuju, Hj. Sitti Sutinah Suhardi, mengapresiasi tinggi kegiatan Patroli Gabungan TNI-Polri dan Pemda. "Ini adalah bentuk perhatian Pemerintah Daerah bersama TNI-Polri dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat," ujar Bupati.



"Ini adalah bukti sinergitras Forkopimda Mamuju yang bekerja sama secara harmonis dalam melaksanakan patroli untuk memastikan keselamatan bagi masyarakat Mamuju yang merayakan ibadah Natal," pungkas Bupati Mamuju.